
 

 

 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Vizebürgermeisterin Judith Schwentner, eingebracht in der  

Gemeinderatssitzung vom 15. Juni 2023 von Gemeinderat Günter Wagner. 

 

Graz, am 15. Juni 2023 

 

Betreff:  Messung der Lärmemissionen des Ressourcenparks 

Fragestunde 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin! 

Ab 1. Juli 2023 werden die Öffnungszeiten des Ressourcenparks Graz angepasst. Zukünftig wird 

dieser an Sonn- und Feiertagen für die Grazer Bevölkerung geschlossen bleiben. Eine derart 

signifikante Einschränkung des Angebots erfordert eine nachvollziehbare Begründung. Diese ist aus 

der Sicht vieler Grazer nicht gegeben, da sie den Schutz der Anrainer vor Lärmbelästigung für einen 

wenig glaubwürdigen Vorwand halten. Ein gewissenhaftes und professionelles Vorgehen würde aus 

unserer Sicht auf jeden Fall die Durchführung einer Messung der Lärmemissionen beinhalten. Sofern 

diese durchgeführt wurde, sollten die Ergebnisse im Sinne der Transparenz veröffentlicht werden.  

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderats 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Zu welchem Ergebnis kam die Messung der Lärmemissionen für Anrainer durch den Ressourcenpark, 

sofern eine solche durchgeführt wurde? 


